

Quelle: NÖN.at

Adresse: https://www.noen.at/erlauftal/lunz-am-see-luchs-trail-entlang-der-wilden-mitte-

110813367

Datum: 20.08.2018, 13:59

★ Lunz am See

© Erstellt am 25. August 2018, 05:00 von Karin Katona

Lunz am See

Luchs Trail: Entlang der wilden Mitte

Am 19. September wird mit einer Discovery der Weitwanderweg "Luchs Trail" eröffnet. In elf Etappen führt er unter anderem durch das Wildnisgebiet Dürrenstein.



Naturerlebnis pur – Weitwandern in Österreichs "wilder" Mitte am Luchs -Trail. Auf elf Tagesetappen führt dieser durch drei international anerkannte Großschutzgebiete und berührt Österreichs erstes Weltnaturerbe. | 🙉 Stefan Leitner

Den Spuren einer scheuen Wildkatze folgen können Wanderfans ab Herbst auf dem "Luchs-Trail", einem Weitwanderweg, der drei international anerkannte Großschutzgebiete im Dreiländereck von Oberösterreich, der Steiermark und Niederösterreich verbindet.

Darüber hinaus berührt der Trail Österreichs erstes Weltnaturerbe, das Wildnisgebiet Dürrenstein. Der Trail beginnt im oberösterreichischen Reichraming, das Ziel ist Lunz am See. 200 Kilometer legen die Wanderer dabei zurück, die Höhenlage bewegt sich zwischen 350 und 1.870 Höhenmetern.

1 von 3 28.08.2018, 13:02

Die attraktive Wegführung durch die anerkannten Schutzgebiete Nationalpark Kalkalpen, Nationalpark Gesäuse und Wildnisgebiet Dürrenstein, das große natur- und kulturräumliche Potenzial sowie der länderübergreifende und verbindende Charakter sollen den Luchs-Trail zum Leitprodukt im Segment Weitwandern in den nördlichen Kalkalpen machen.

Darüber hinaus liegt der ARGE Luchs-Trail, die den Weitwanderweg durch Österreichs "wilde Mitte" ins Leben gerufen hat, daran, den sanften Tourismus in der Region zu fördern. Zugleich will man die Werte dieses besonderen Naturraumes aufzeigen, die Akzeptanz für Luchse fördern und somit zu ihrem Schutz und Überleben beitragen.



"Wir erhoffen uns vom Luchs-Trail wichtige touristische Impulse für die Region."

(Andreas Purt, Geschäftsführer Mostviertel Tourismus)

Luchse besiedelten seit jeher das Gebiet, wurden im 19. Jahrhundert aber ausgerottet und danach wieder gezielt angesiedelt. Und auch wenn Wanderer den äußerst scheuen Luchs entlang der Strecke wohl nie zu Gesicht bekommen werden, ist die Anwesenheit des geheimnisvollen Wildtieres stets spürbar.

Vertreter der ARGE Luchs-Trail sind neben Mostviertel Tourismus die Nationalparks Gesäuse und Kalkalpen, das Wildnisgebiet Dürrenstein, der Natur- und Geopark Steirische Eisenwurzen, die Tourismusverbände Gesäuse und der Nationalpark Region Ennstal. Andreas Purt von Mostviertel Tourismus erwartet sich von dem neuen Weitwanderweg wichtige touristische Impulse für die Region:

"Besonders die Orte Göstling und Lunz werden vom Luchs-Trail profitieren. Das neue Wildnisgebiet Besucherzentrum wird das niederösterreichische Highlight der Tour." Darüber hinaus erhofft man sich vom Luchs-Trail eine Türöffner-Wirkung für andere Standorte: "Wer die Schönheit unserer Region kennengelernt hat, kommt vielleicht zurück, um sich auch noch anderes anzuschauen."

Discovery Tour mit Nationalpark-Ranger

Kennenlernen kann man den Luchs-Trail auf einer Discovery Tour von 19. bis 22. September. Ein Nationalpark-Ranger führt auf eine spannende Entdeckungstour entlang des ersten Teils des Luchs-Trails im Nationalpark Kalkalpen. Bei geführten Wanderungen werden die ungefähren Standorte der Luchse bestimmt, weiters stehen Abstecher in das Nationalpark-Besucherzentrum Ennstal, die prachtvolle Bibliothek im Stift Admont sowie ein abschließendes Bierseminar auf dem Programm. Alles Wissenswerte zum Weitwanderweg liefert ab 30. August die Website www.luchstrail.at. Hier können sich Wanderer auch ihre ganz persönliche und individuelle Reise am Luchs-Trail zusammenstellen.

2 von 3 28.08.2018, 13:02

DER "LUCHS-WEITWANDERWEG"

Beschreibung

Der Luchs-Trail verbindet in elf Etappen drei Großschutzgebiete im Dreiländereck von Oberösterreich, Steiermark und Niederösterreich

Länge

200 Kilometer

Höhenmeter

10.000 Höhenmeter

Route

Start ist im oberösterreichischen Reichraming, Ziel ist Lunz am See

Discovery Tour

Die ersten Schritte auf dem Luchs-Trail sind auf einer Discovery Tour mit einem Nationalpark-Ranger von 19. bis 22. September möglich

Information

www.luchstrail.at (ab 30. August)

3 von 3 28.08.2018, 13:02